

## こだま文庫新刊情報 (2024年12月)

偽りの家 -家族ミステリアンソロジー-	赤川次郎	もう一人の舞姫 -鷗外の隠し妻異譚-	西村 正	ロブスター	篠田節子
海賊忍者	諏訪宗篤	わたしたちは、海	カツセ マサヒコ	ロジカル男飯	樋口直哉
「しやすい」の 作り方	下地寛也	道の駅泊まり旅	浅井佑一	10年前より可愛くなる 大人の美容の正解	天野佳代子

月曜日～金曜日（祝日は除く）9時～17時 【お問い合わせ先】本宮公民館 TEL0735-42-1164

### 年末年始のお休みについて

#### 各体育施設

12月28日（土）～1月4日（土）

#### こだま文庫

12月28日（土）～1月5日（日）

上記の期間お休みとなります。



### 移動図書館がやってくる!!

～貸出ランキング～		
田辺市立図書館 「たなべるレター令和6年11月」掲載 過去2ヶ月の貸出ベスト5		
1	『ブラックショーマンと覚醒する女たち』	東野 圭吾
2	『成瀬は天下を取りにいく』	宮島 未奈
3	『クスノキの女神』	東野 圭吾
4	『あなたが誰かを殺した』	東野 圭吾
4	『魔女と過ごした七日間』	東野 圭吾

令和6年12月4日（水）	
本宮小学校	10:00～11:00
三里小学校	13:00～14:00
令和6年12月20日（金）	
（伏拝）福寿集会所	10:30～11:10
（大居）大居集会所	11:30～11:50
（静川）平集会所	13:10～13:40
（請川）請川郵便局前	14:00～14:30
（皆地）皆地ふれあいの里	15:00～15:30

#### 令和6年10月末の人口等

地域別	男	女	計	人口割合	世帯数
三里	397	431	828	36.4%	480
本宮	219	231	450	19.8%	255
四村川	239	266	505	22.2%	305
請川	222	270	492	21.6%	331
計	1,077	1,198	2,275	100.0%	1,371

令和6年  
12月号



## 本宮公民館報

発行：本宮公民館

住所：田辺市本宮町本宮219番地

電話：0735-42-1164 FAX0735-42-1194

館長：小守 充 主任：畠中由香 主事：垣内 保

### 「第41回文化作品展」開催!!

11月1日（金）～3日（日）の3日間、本宮公民館主催の「文化作品展」を本宮行政局で開催しました。町内の保育園児や小中学生、公民館サークルや愛好者団体及び個人の方の作品421点が展示され、鑑賞者は3日間で延べ277人でした。展示作品の種類では、保育園・小中学生の絵画や工作、一般の各種団体等からは、陶芸・短歌・編みもの・着物リメイク等、個人の部では写真・絵画・手芸作品など多数の出展がありました。訪れた方々はゆっくりと作品を鑑賞されていました。アンケートでは「参考になる作品がたくさんあった。」「皆さんが様々なことに興味を持たれ、生活を楽しまれていることがわかりました。」等々、高評価の意見が多数寄せられました。来年も多くの方に展示していただき、楽しんでいただける「文化作品展」を計画していきますので、御協力を宜しくお願いします。「文化作品展」に出展していただいた皆様、ご観覧いただいた皆様、ありがとうございました。今後ともよろしくお願いたします。



ひまわり保育園



本宮小学校



三里小学校



本宮中学校



熊野本宮園・社会福祉協議会



一般（着物リメイク）



一般（陶芸・写真・ヒンメリなど）



一般（書）

### 公民館(三里・四村川分館)秋祭り開催!!

11月23日（土）三里分館・四村川分館で秋祭りを開催しました。三里分館では、ダンス・ピアノ演奏・ケルト音楽コンサートが披露され、その後、餅まき・お楽しみ抽選会が行われました。四村川分館では、運動会・農林産物品評会の表彰式・餅まき・抽選会が開催されました。また、農林産物は表彰式終了後に即売会が行われ、会場内は参加者で賑わっていました。三里分館・四村川分館の秋祭りに参加されたみなさんは、祭りを大いに楽しんでいました。



農林産物即売会の様子（四村川分館）



餅まきの様子（三里分館）

## 「本宮小学校運動会」開催!!

11月10日（日）本宮小学校で運動会が開催されました。当日は曇り空で気温は少し低めでしたが、児童達は元気いっぱいこの日のために練習してきた成果を発揮し、競技種目を一生懸命に披露していました。また、保護者の方々も、頑張る児童の姿を応援し、親子競技で子どもと一緒に楽しんでいました。競技種目の間には休憩を入れて水分補給をとり、児童達の体調に配慮しながら競技種目を進め無事終了することができました。半日の開催でしたが、とても楽しく思い出に残る運動会になったと思います。



うんとこしょどっこいしょそれでも綱は引けません（綱引）



最強・最今日・徒競走♪



君たちはどう運ぶか（高学年・保護者）



ダンスホール（低学年ダンス）

## 三里小学校「語り部ジュニア」交流活動!

11月20日（水）三里小学校5・6年生の語り部ジュニアが熊野古道の発心門王子から三軒茶屋の区間を「語り部」として案内人を務めました。今回は他校との交流活動として本宮小学校と近野小学校の児童に加え市教育委員会の方達ら約50名が参加されました。発表に向け、児童らは熊野本宮語り部の会所属の松本茂子さんから指導を受けながら、熊野古道を学習し、王子社や史跡・名所を案内しました。なかでも昨年からの地元の人から引き継いでいる「道休禅門地蔵のお世話」や、伏拝王子では和泉式部の和歌を詠む（歌う）などし、地域の人と交わりながら、熊野を愛する心、人々をおもてなしする思いやりの気持ちをもった語り部として立派に活動していました。参加した児童からは「説明がわかりやすくてとても良かった」等と感想が述べられていました。



語り部ジュニアの皆さん



発心門王子での語り部の様子

## 「第61回人権お話し会・コンサート」のお知らせ

第61回人権擁護連盟本宮支部研究大会及び小・中学生人権お話し会合同大会を下記の日程で開催します。多くの皆さまの参加をお待ちしています。

主催：田辺市人権擁護連盟本宮支部・本宮公民館

開催日・場所：令和6年12月17日（火）本宮中学校体育館（入場無料）

内容：（第1部）13時から「小・中学生人権お話し会」各学校の代表による作文発表

（第2部）14時頃から「hatao&nami 人権コンサート」

本宮町在住のフルート奏者hataoさんとハーブ奏者namiさんによる演奏



## 本宮中学校文化祭～本中の恩返し～

11月17日（日）本宮中学校文化祭が開催されました。「本中の恩返し～感謝を込めて～」をスローガンに、作文発表「少年メッセージ」・おすすめの本を紹介するブックトーク・学習発表など、地域の皆さんや日頃からお世話になっている方々への感謝の気持ちを込めた発表が行われました。総合学習発表では、1年生は夏休みに行った外国人へのインタビューを芝居形式で再現し、2年生は職場体験の様子をニュース番組に見立てて説明し、3年生は修学旅行の様子をクイズ番組のように紹介するという工夫を凝らした発表でした。最後に全校生徒による三部合唱「ぼくはぼく」「虹」は、それぞれのパートの声が良く出ている綺麗なハーモニーでした。この合唱は翌日、紀南文化会館で開催された「郡市音楽会」でも披露されたそうです。



総合学習発表（1年生）



全校合唱

## 「縋るルみゅうじあむ」森のポストをあけてごらん」開催

公民館サークル「縋るル読み聞かせ隊」による朗読劇「縋るルみゅうじあむ」が11月15日（金）うらら館で開催されました。本宮小児童と一般の方を対象として、ピアノ伴奏や効果音を使った音楽付き朗読劇「森のポストをあけてごらん」を披露していただきました。会員の皆さんがそれぞれの役を熱演され、絵本の世界に入り込んで楽しめるよう工夫された朗読劇でした。またこの日は、作者の山中真理子さんご夫妻も観覧されました。「縋るル読み聞かせ隊」の朗読劇は本宮中学校・三里小学校でも開催され、どの会場でも観客を引き付ける演出が素晴らしく、会員の皆さんの日頃の練習と努力が伝わってきました。



「縋るル読み聞かせ隊」の皆さん



絵本

「森のポストをあけてごらん」

## 「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」

毎年12月10日から16日までの1週間は「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」と定められています。拉致問題は、我が国の喫緊の国民的課題であり、この解決をはじめとする北朝鮮当局による人権侵害問題への対処が国際社会を挙げて取り組むべき課題とされるなか、この問題について関心と認識を深めていくことが大切です。警察では拉致に関与した北朝鮮工作員等について、逮捕状の発付を得て国際手配を行うなど、拉致容疑事案の全容解明に向けて取り組んでいます。また、これまで拉致被害者と判断している方以外にも、北朝鮮による拉致の可能性を排除できない方がいるとの認識の下、鋭意捜査・調査を推進しております。今後とも皆様のご理解と御協力をお願いします。

【お問い合わせ先】新宮警察署 Tel：0735-21-0110